COMMUNIQUE



Le 1 février 2016

Nomination de Dominique Schmitlin en tant que Directeur Sûreté du Lien Fixe sous la Manche

Dominique Schmitlin, lieutenant-colonel de gendarmerie et ancien officier de l'Armée de Terre, a 33 ans de services militaires à son actif au moment où il quitte la Gendarmerie Nationale pour rejoindre Eurotunnel.

Il a commencé sa carrière en tant que commandant d'escadrille dans les régiments d'Hélicoptères de Combat de l'armée de Terre, puis en tant qu'officier de gendarmerie nationale, il a été pendant 10 ans directeur de différents sites français, accumulant des expériences d'encadrement et une technicité de protection de sites – comme par exemple des centrales nucléaires – aussi bien que d'assistance et de sécurité de personnes civiles ou bien de sécurisation de grands événements.

Passé ensuite à la Direction de la Sécurité Aéronautique d'Etat et au bureau d'Enquête Accident de la Défense (Air) en tant que chef de projet, il est intervenu en tant qu'expert de cellules de gestion de crise ; il a eu l'occasion de travailler tant en France qu'à l'étranger au cours de sa carrière.

Dominique Schmitlin est en charge des départements Sûreté et FLOR (First Line Of Response) du Tunnel sous la Manche (UK + France) à partir du 1^{er} février 2016, qui mobilisent 300 vigiles et agents de sécurité, pour un service 24h/24 et 365 jours par an.

Il est rappelé que les Etats sont seuls responsables du contrôle de la frontière.